

## Mündliche Anfrage

des Abg. HR Prof. Dr. Schöchler an Landeshauptmann Stv. Dr. Schellhorn betreffend „Museum Online“

Mit der Reihe „Museum Online“ können in Salzburg Regionalmuseen ab sofort rund um die Uhr online vom Sofa aus besucht werden oder via Fernseher, wo wöchentlich ein neuer Museumsrundgang gestartet wird. Hier ist es möglich in verschiedene spannende Sammlungen einzutauchen und die Vielfalt der Objekte und Geschichte Salzburgs zu bestaunen. Das Projekt Museum Online wurde während des Lockdowns ins Leben gerufen. Es soll Regionalmuseen unterstützen, die coronabedingt stark eingeschränkt wurden. So kann zumindest ein virtueller Museumsbesuch für die kulturinteressierte Bevölkerung ermöglicht werden.

Ich stelle deshalb an Sie gemäß § 78 a GO-LT folgende

mündliche Anfrage:

1. Wie viele Regionalmuseen haben sich bei der Reihe „Museum Online“ angemeldet und wie wird das Angebot von den Salzburgerinnen und Salzburgern angenommen?

Unterfragen ergeben sich aus der Beantwortung der Hauptfrage.

Salzburg, am 24. März 2021